

# JWI

## Pembangunan Sarana Infrastruktur, Warnai Pra TMMD Reguler Ke-123 di Kodim Magelang

Agung widodo - [MAGELANG.JWI.OR.ID](http://MAGELANG.JWI.OR.ID)

Feb 5, 2025 - 10:22



*(Foto Dokumen) Anggota Satgas TMMD Reguler Kodim 0705/ Magelang Bersama Warga Masyarakat Wonolelo Saat Mengerjakan Pembuatan Talud Sepanjang 338 Meter*

MAGELANG - TNI Manunggal Membangun Desa wujud implementasi dari tugas operasi militer selain perang dalam memberdayakan wilayah guna pertahanan serta pendukungnya sejak awal dengan sistem pertahanan semesta. Kehadiran TMMD dapat membantu pemerintah daerah dalam percepatan pembangunan dengan sistem bergotong royong saling kerja sama di lapangan antara TNI dengan rakyat.

Image not found or type unknown



Untuk TNI AD melalui program TNI manunggal membangun desa di laksanakan secara serentak pada tanggal 19 Febuari 2025. Sebelum pelaksanaan kegiatan pembukaan tersebut, Kodim 0705/ Magelang melaksanakan pra TMMD reguler ke-123 dengan sasaran fisik di Desa Wonolelo Kecamatan Sawangan Kabupaten Magelang, Rabu(05/02).

Pada pelaksanaan Pra TMMD kegiatan sasaran fisik dimulai dari tanggal 1 februari hingga tanggal 18 februari 2025, meliputi pembangunan sarana jalan cor blok 1600 meter lebar 3 meter, jalan Dusun panjang 290 meter, pembuatan talud di 3 dusun masing-masing panjang 338 meter tinggi 1,5 meter, panjang 12 meter tinggi 8 meter dan pembangunan talud di dusun Denokan sepanjang 18 meter tinggi 3 meter. Perlu diketahui untuk sasaran tambahan dalam pelaksanaan program TMMD reguler ke123 Kodim Magelang membangun RTLH sejumlah 15

unit di wilayah Kecamatan Sawangan.

Setiap pagi hari, anggota Satgas TMMD reguler bersama warga masyarakat Desa Wonolelo berbaur saling bergotong-royong dalam pembangunan talud yang ada di 4 lokasi, sehingga dengan rasa semangat membangun prajurit Kodim Magelang dengan warga antusias dalam pengerjaan talud tersebut.

Moril yang sangat tinggi pada anggota yang ada dilapangan dikarenakan, warga masyarakat sangat kompak dan semangat disaat bersama Satgas TMMD ikut membantu pengerjaan talud.

Tumin(59) salah satu warga Wonolelo disela sela istirahat mengaku sangat senang dengan adanya program TMMD reguler yang sangat dinantikan oleh masyarakat, disamping sangat besar manfaatnya program ini dapat menciptakan hubungan antara TNI dengan masyarakat lebih erat," tutur pria 3 anak tersebut.

Masyarakat juga berharap dengan adanya TMMD reguler di Desa dapat membantu dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat di bidang pembangunan.

" Semoga Tuhan Yang Maha Esa Allah SWT selalu menjaga dan melindungi bapak TNI yang saat ini Melaksanakan Pra TMMD di dusun kami agar diberikan kesehatan dari awal hingga akhir program yang sangat membantu masyarakat," pungkasnya.

Babinsa Koramil 12/ Sawangan Kodim 0705/ Magelang Serda Ramlan disaat dilapangan mengucapkan terima kasih kepada seluruh warga masyarakat dusun hingga Desa Wonolelo yang aktif membantu dalam pengerjaan talud yang dapat membantu akses sarana jalan yang lebih aman dan nyaman," terang Babinsa.

Inilah bentuk percepatan pembangunan yang merupakan kerja sama TNI dengan pemerintah daerah dalam mengatasi permasalahan di masyarakat.

" Semoga dengan semangat membangun negeri melalui pembangunan yang nyata dapat dirasakan oleh masyarakat di wilayah Kecamatan Sawangan," tutup Babinsa.

Redaktur: Pendim Magelang